



令和6年度

陽光小だより

令和7年3月24日

◇学校教育目標 合言葉◇

よく学び
やさしく元気な
太陽の子

陽光小学校長 岡村 裕一

ご卒業おめでとうございます ～第45回卒業式挙行～

3月18日(火)、第45回卒業式が挙行され、55名の児童が本校を巣立ちました。6年生の廊下には、1～5年生が作成した卒業を祝うメッセージが掲示され、体育館は、4・5年生が前日準備を行うなど、最高の卒業式にするために全校児童が力を合わせました。卒業証書授与では、卒業生一人一人が呼名に対してしっかりと返事をし、堂々とした態度で証書を受け取りました。自信と希望に満ちたその姿は、とても頼もしく感じられました。卒業生と在校生の掛け合いによる「別れの言葉」や、全校生で心を込めて歌った「校歌」は、聞いた人たちの心に強く響きました。学校のリーダーとしての務めを立派に果たし、本校を巣立っていく6年生の皆さんの未来が、希望に満ちた素晴らしいものであることを心から願っています。



【卒業を祝うメッセージ】



【在校生による式場準備】



【卒業証書授与】



【卒業生・在校生による別れの言葉】



【6年1組】



【6年2組】

陽光桜を植えました ～生き物委員会による植樹～

3月6日(木)、生き物委員会の児童が、今年残念ながら枯れてしまった陽光桜の代わりに、新たに陽光桜を植樹しました。しっかり耕した土に丁寧に植え付け、植樹後は杭で周りを囲いました。まだまだ小さい苗木ですが、いずれ見事に咲いてくれることを期待しています。



【植樹の様子】



【植樹された陽光桜の苗木】

ジャガイモの成長を楽しみに ～今年度最後の農園活動～

2月25日(火)の1時間目、4年生と5年生が、今年度最後の農園活動を行いました。事前に地域の方に畝立てをしていただき、当日は保護者の方に種芋をカットしていただいたお陰で、子どもたちは円滑に植え付けを行うことができました。来年度6月頃の収穫を目指し、除草をしたり、芽かきをしたりしながら、ジャガイモの成長を見守っていく予定です。



地域協議会からのお知らせ

陽光小学校地域協議会では、陽光農園で児童と一緒に活動して下さる「農園ボランティア」を募集しています。令和6年度は、主に、農園の耕しや畝立て、マルチシート張り、植え付けや収穫（サツマイモやダイコン、ジャガイモ）の支援等を行っていただきました。ご興味のある方は、陽光小までお問い合わせください。(窓口：副校長 658-8650)

令和6年度修了式

3月24日(月)、令和6年度の修了式を行いました。各学年の代表児童に修了証を授与した後、1年生、4年生児童が作文発表を行いました。二人とも、これまでの生活をきちんと振り返り、来年度はさらに向上したいという決意が述べられていました。概要を紹介します。

<1年生代表 五十嵐 柚帆さん>

私が頑張ったことは二つあります。一つ目は国語です。音読で、人物になり切ったり、点や丸に気を付けたりすることを頑張りました。今ではすらすら読めるようになり、お家の人にも、「上手だね。」と言われます。二つ目はあいさつです。最初は、恥ずかしくて大きな声であいさつができませんでした。でも、自分があいさつをされて嬉しかったので、私もあいさつを大きな声で言いたくなりました。今では恥ずかしくなくなり、いろいろな人にあいさつができるようになりました。これからもあいさつをたくさんして、みんなを喜ばせたいです。2年生でも、新しく勉強することがどんどんできるように頑張ります。

<4年生代表 鶴田 真咲さん>

私が4年生で頑張ったことは三つあります。一つ目は自主学習です。こつこつ続けている自主学習ノートは5冊目になりました。苦手な分数は、5年生でもっと難しくなると言われたので、たくさん復習しました。二つ目は係活動です。クイズ係として、協力してクイズを作り、みんなが楽しめるように、朝の会でクイズを出すことができました。三つ目は習い事のテニスです。頑張って休まず通ったので、サーブが上手くなり、次のクラスに進級できました。4月からは高学年になるので、自主学習や習い事を続けて、勉強や運動がもっとできるようになりたいです。また、委員会が始まるので、クラスや学校のために頑張りたいです。

1年間ありがとうございました。

今年度も保護者・地域の皆様のご支援とご協力により、本校児童の輝く姿をたくさん見る事ができました。PTA行事や地域行事等の実施において、関係の方々のご尽力いただいたことで、子どもたちは貴重な学びの機会を得られました。大変お世話になりました。来年度もよろしくお願ひいたします。

